

#SÜD-WEST 05. September 2017

OV Mittelhessen: Düstere Renten-Zukunft

Bei der Mitgliederversammlung des EVG-OVs Mittelhessen in Lollar forderte der Vorsitzende, Karlheinz Stube, einen Kurswechsel in der Rentenpolitik.

Denn statt steigender Altersgrenzen müsse der „Sinkflug des Rentenniveaus“ gestoppt werden. Jede Anhebung der Renten-Regelaltersgrenze ist laut Stube in Wahrheit eine verdeckte Rentenkürzung. Es gehe aber um eine Rente, von der die Menschen im Alter in Würde und mit Auskommen leben können. Was aber wiederum nur auf der Basis verlässlicher Leistungen und einem insgesamt höheren Rentenniveau möglich sei. Langfristig muss laut Stube das Rentenniveau deutlich steigen. Ändere sich nichts, werde die Rente in 13 Jahren nur noch 43 Prozent betragen.